

NUMÉRIQUE

Une application pour mieux visiter la ville



Daniel Sperling, adjoint au maire, met le numérique au service des touristes. / PHOTO DR

Bonne nouvelle pour les touristes qui débarquent à Marseille et ne savent pas vraiment quoi faire. L'office de tourisme et des congrès a développé une application mobile que l'on peut associer au CityPass, produit qui permet de visiter aux meilleurs tarifs les attractions et de voyager en illimité avec les transports en commun. Cette application, qui accompagne le touriste tout au long de son séjour, lui permet de visualiser en un coup d'œil tous les sites "incontournables" de Marseille en fonction de sa position. Le visiteur peut ainsi organiser les activités les plus proches et afficher l'itinéraire. Disponible à l'office de tourisme, au bas de la Canebière et à l'accueil en gare Saint-Charles.